

にけーしょん

9/5

県境篠山騒動!どろんこサッカー大会

篠山小中学校体育館横の田んぼで、「第20回県境篠山騒動どろんこサッカー大会」が、正木地区と高知県宿毛市山北地区の住民で構成する地域おこしグループ「篠山クラブ(岡原浩会長)」の主催により、楽しく賑やかに開催されました。今年は県内外から男子55チーム、女子11チーム計66チーム、約400名が出席し、9月とはいえ猛暑が続く強い日差しの中、選手は泥まみれの熱戦を繰り広げました。

このほか、地元物産販売や「どろんこフラッグス」、「うなぎつかみ」、「お楽しみ抽選会」、「もちまき」など楽しい催しが行なわれ、普段静かな県境の地域も訪れた約3千人の観客で大いに賑わいました。また同大会のフォトコンテスト入賞をめざして、多くのカメラマンが泥まみれの選手の決定的瞬間を狙っていました。なお、同コンテストの公開審査は、10月2日(土)14時から篠山小中学校体育館で行われます。

【入賞チームは次のとおりです】

男子の部

- 優勝 TEXAS★FC(宇和島市)
- 準優勝 池田牧場with遊厨(愛南町)
- 3位 岡崎組(愛南町)
- 4位 men's egg(大阪市)

女子の部

- 優勝 セクシー♥キャッツ(四万十市)
- 準優勝 大盛フライドポテト(ケチャップ付き)(愛南町)



愛南こみゆ



8/22 海難防止を呼びかけて海上パレード!



御荘湾内で、宇和島地区小型船安全協会主催による海難防止を呼びかける海上パレードと曳航・人命救助訓練が行われ、同協会関係者20名と中浦公民館しおかぜ学級(中浦小学校3・4年生)6名が参加しました。

9/4 愛南町歌謡祭!



尾鷲義人

チャン・ウンスク



多岐川舞子



森雄二とサザンクロス

御荘文化センターで「愛南歌謡祭」が開催され、中央の歌謡界で活躍中の多岐川舞子さん、チャン・ウンスクさん、森雄二とサザンクロスさん、尾鷲義人さんが出演し、本場の演歌やムード歌謡を熱唱しました。

9/6 おめでとう! 「かがやき松山大賞」受賞

昨年度に引き続き、バスケットボールの国際大会で活躍した近平奈緒子さん(聖カタリナ高校2年 愛南町出身)が「かがやき松山大賞」を受賞しました。近平さんは、6月にタイで開催された「第20回FIBAアジアU-18女子バスケットボール選手権大会」では準優勝、7月にフランスで開催された「第1回FIBA U-17女子世界選手権」では日本の5位入賞の原動力として活躍しました。愛南町に帰省していた近平さんにお話を聞きました。

-国際大会での感想は?-

フランス大会では初めての相手ばかりだったので、日本チームの良さ、早さと粘りを十分に発揮できませんでした。けれど戦い方はわかったので次は負けません。

-バスケットボールが上手くなるには?-

1人だけが頑張ってもだめ。5人のチームプレーが重要です。練習してチームの息を合わせることが大切です。

-今後の目標は?-

沖縄であったインターハイではいい成績が残せなかったので、千葉である国体では愛媛県代表として優勝めざして頑張ります。

-将来の夢は?-

日本を代表するバスケットボール選手になりたいです。



去年お会いしたときと比べて、少し大人っぽくなった感じの近平さん。自信を持って答えてくれました。ますますの活躍を期待しています。